

Ev.-luth. Johanniskirche am Sandbach / Cremlingen

Poststr. 4, 38162 Cremlingen; Tel.: 05306-970216, mail: schandelah.buero@lk-bs.de

An alle Angehörigen der Ev.-luth. Johanniskirche am Sandbach
und Bürgerinnen und Bürger in Schandelah & Gardessen

Schandelah-Gardessen im November 2024

Liebe Menschen aus Schandelah und Gardessen!

Das Jahr geht langsam zu Ende.

Wir alle haben wieder 12 weitere Monate unseres Lebens durchschritten. Haben Auf und Ab erlebt, uns gefreut über Erfolge, haben besondere Momente gefeiert und genossen, haben vielleicht auch traurige und sorgenvolle Zeiten hinter uns.

Das Leben bewegt sich und steht nicht still.

Wir stehen nicht still. Sondern entwickeln und verändern uns. Lassen uns prägen von den Erfahrungen, die wir sammeln.

Ein froher Rückblick

Auch wir als Kirchengemeinde blicken zurück auf ein prall gefülltes Jahr 2024.

Zufrieden und auch dankbar sehen wir auf ein facettenreiches Gemeindeleben, sehen Menschen, die sich mit Herzblut engagieren.

Ob nun Geburtstagskaffee oder Osterfrühstück, Himmelfahrtswanderung oder Erntedankfest - all diese Veranstaltungen leben von vielen helfenden Händen.

Wir sehen weiter, wie sich Jugendliche in der Gruppe „Junge Gemeinde“ wohl fühlen. Wie Menschen sich um Familiengottesdienste kümmern oder die Konfi-Zeit von Teamerinnen & Teamern begleitet wird. Und: Zurzeit laufen schon die Proben für die großen Krippenspiele an Heiligabend - auch das ist keine Selbstverständlichkeit!

Es gibt bei uns klassische Sonntagsgottesdienste sowie von den KITA-Mitarbeitenden wunderbar vorbereitete Kindergartengottesdienste.

Auch das ein oder andere Konzert hat in Schandelah und Gardessen stattgefunden. Zum Kulturverein Schandelah bestehen enge Kontakte: Wir möchten Kultur vor Ort fördern! Und am Volkstrauertag arbeiten wir mit den Ortsbürgermeistern & Feuerwehren zusammen und stärken damit den gesellschaftlichen Einsatz für Frieden & Demokratie.

Diese Aufzählung ließe sich fortsetzen, aber Sie hören heraus: Es ist bei uns was los :-) - und das, obwohl die kirchlichen Ressourcen immer knapper werden... Und vielleicht hören Sie auch raus: Kirche ist wichtig!

Kirche ist wichtig

Menschen sprechen und musizieren miteinander. Tauschen sich aus. Begegnung findet statt.

Jeder ist willkommen.

Unsere Angebote sind kostenlos.

Wir bieten einen Gedankenraum an für die großen Fragen des Lebens.

Wir stehen für Werte. Und Hoffnung. Etwas, was wir Menschen genauso brauchen wie die Butter. Privat wie auch als Gesellschaft.

Wir haben Segen und wunderbare Musik. Schöne, alte Kirchenräume. Und Gedanken, die unter die Oberfläche des Alltagsrauschens stoßen.

Nicht jeder Mensch steht der Kirche nah. Aber vielen Menschen tut dieser Raum, den wir anbieten und gestalten,

gut. Er ist eine tragende Säule in unserer Gesellschaft!

Und so möchten wir zunächst all unseren Kirchenmitglieder*innen danken!

Eure Mitgliedschaft & eure Kirchensteuer ist unsere solide, tragende und unverzichtbare Basis!

Darum an dieser Stelle: Ein ganz herzliches Dankeschön an jede und jeden unserer Mitglieder!

Nun gehören Sie aber vielleicht zu den Menschen, die kein Kirchenmitglied sind, die jedoch unsere Arbeit, unsere Werte und unser Engagement trotzdem punktuell unterstützen möchten?

Dann wenden wir uns nun bittend an Sie!

Vielleicht gehören Sie zu den Menschen, die bereits Kirchensteuer zahlen, aber so viel finanziellen Spielraum haben, dass Sie uns auch darüber hinaus helfen können? Auch dann möchten wir uns an Sie wenden!

Worum wir bitten?

Um eine **Kirchgeldspende**. Beträge jeder Höhe sind willkommen und verbleiben zu 100% hier vor Ort.

Die Arbeit unserer Kirchengemeinde in ihrer ganzen Vielfalt & den Erhalt unserer alten, unter Denkmalschutz stehenden Gebäude unterstützen Sie so auf ganz direkte und effektive Weise!

Die Unterstützung ist einfach: Überweisen Sie Ihre Wunschsumme auf folgendes Konto:

Ev.-luth. Kirchengemeinde

IBAN: DE15 5206 0410 0000 6200 50

BIC: GENODEF1QLB

Bitte geben Sie als Verwendungszweck „**RT 651 Kirchgeld Johannis**“ an. Beim Stichwort „Spendenbescheinigung“ stellen wir diese gerne aus.

Oder spenden Sie per PayPal: schandelah.buero@lk-bs.de

Mit freundlichen Grüßen,

Eveline Halbach (Erster Vorsitz)

Stephanie Bosse (stellvertr. Vorsitz)

Jonas Stark (Pfarrer)

Einige Impressionen aus dem Gemeindeleben der Johanniskirche



Wir sind dankbar, wieder einen starken Kirchengemeinderat für die Zukunft zu haben!

